
PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU 

Botucatu, 07 de abril de 2025.

lImo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

MÁRIO FLORINDO DE CAMARGO, Secretário Municipal

Adjunto em Assuntos do Comércio, vem, perante Vossa Excelência, em

resposta ao Requerimento nº 171, aprovado na Sessão Ordinária de 10 de

março de 2025, de autoria do nobre Vereador CULA, através do qual solicita:

“seja realizado análise e estudos, para ceder um espaço adequado para

entidades e organizações, para que possam comercializar seus

produtos”, dizer o que segue:

Reconhecemos a importância de fortalecer o comércio

local como pilar fundamental do desenvolvimento econômico de nossa cidade e

estamos cientes da importância das pequenas e médias empresas, bem como

organizações sociais, na dinamização da economia local. Nesse sentido,

iniciaremos estudos para identificar espaços apropriados que possam abrigar

essas iniciativas de maneira sustentável, segura e que atendam tanto às

necessidades dos comerciantes quanto da comunidade.

Aproveito a oportunidade para apresentar protestos de

estima e consideração.  
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